



Ensayo

Nombre del Alumno: Aguilar López Jorge Alberto

Nombre del tema: Introducción urbana

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Introducción al urbanismo

Nombre del profesor: José Álvaro romero peleaz

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre: 6

LA TRINITARIA

En la trinitaria existen varias cosas de carácter urbano que afectan a la población y la circulación de la misma tanto de manera vehicular, peatonal y de carácter inclusivo.

Comenzando por el transporte público que al no estar regulado afecta directamente a la población del municipio ya que no se cuenta con la demanda suficiente lo cual provoca que las personas que ocupan este servicio se movilen parados dentro de las unidades causando problemas de salud o en su seguridad tanto como su ergonomía.

Como siguiente punto las áreas de recreación social como lo son canchas, unidades deportivas, estadios, juegos infantiles, gym al aire libre, campos abiertos, parques, entre otros mas si bien algunos están cercanos a la población su mayoría no haciendo difícil a las personas movilizarse a estos lugares.

En trinitaria no existen las ciclo vías por lo que no existe seguridad alguna para las personas que se desplazan de esta forma haciendo que se movilen por la vía vehicular poniendo en riesgo su integridad.

Las banquetas son muy angostas para las personas haciendo que no puedan circular de manera correcta sobre la banqueta

La movilización urbana es en vehículos personales, transporte público, motocicletas, bicicletas y en caso de las zonas de cultivo en carretas y animales de carga.

IMÁGENES DE REFERENCIA DE TRINITARIA (ZONA URBANA):



